
３月例会報告 
 ３月例会は 20日、大沼交流セ

ンターで開催。出席者 16人。 

 諸連絡の後、小田切さんから

平成 15年に我が会が総力を挙

げて制作した「平成の金砂大田

楽」の後日談があり、ＤＶＤを

再作したので、希望する会員に

差し上げますという話がありま

した。 

 合評作品は次の 10本が発表

されました。 

 

日 立 紅 寒 桜  

井村 泰也  

ＤＶＤ／４分 30秒 

≪作者コメント≫ 日立紅寒桜

は平成 18年に新品種と農林水

産省より登録認定され、その後

日立市内の 10ヶ所以上に植林

されている。今回、日高交流セ

ンターと神峰頂上公園に出向き、

撮影した。幸運にも晴天と満開

に遭遇し、楽しんで撮影できた。 

≪ご意見異見≫ 

＊１月の中旬から咲きだす桜で

したが、今年は寒さのため少

し遅れたようですね。 

＊紅寒桜に対しての説明みたい

なものがあればよかった。  

＊桜の特徴が分かればよいと思

った。 

＊桜と鳥の映像がすばらしかっ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

た。 

＊桜もきれいですが、見ている

人も入れてはどうでしょうか。 

＊日立の桜、だいぶ大きくなり

ましたね。撮影ご苦労様です。 

＊美しい桜でした。できればア

ングルを変えたり、もっと寄

った花のアップがあっても良

かったのでは。 

＊ゴシックの説明テロップの中

で、縦書き行書体の句だけ際

立って句らしく良かった。 

 

日立紅寒桜咲き始める 

豊田 正夫  

Blue-ray/２分 10秒 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

満 開 日 立 紅 寒 桜  

豊田 正夫  

Blue-ray/３分 25秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 春の訪れを

いち早く市民に知らせてくれる 

日立紅寒桜が咲き始めました。

１月 25日に多賀市民プラザで

撮影、すぐに 30日からＪＷＡＹ

で放送しました。その後の開花

の様子を２月 24日と３月８日

に撮影、併せてご紹介します。 

≪ご意見異見≫ 

＊１月下旬に市内の各所に行っ

たが咲いていなかった。 

＊桜のつぼみと満開とに分けて

作ったのは良い。特に満開時 
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会員作品にも春がきた 
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の映像はすばらしい。 

＊メジロの戯れが良かった。 

＊撮り方、まとめ方が勉強にな

りました。 

＊多賀が一番大きく沢山あるこ

とを初めて知りました。日立

の名前がついた桜大切にして

いきたいです。 

＊ポイントをおさえた映像です。

すばらしい！ 

＊開花から満開の紅寒桜、何回

となく撮影されたと思います。 

ありがとうございました。 

＊日時の移り変わりが良く判っ

た。クローズアップもあり良

かった。特に小鳥のクローズ

アップは見事。 

 

水戸太神楽 寿獅子舞 

小林  茂  

Blue-ray/７分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ １月４日、

ひたち海浜公園古民家広場にお

いて水戸太神楽家元、柳貴家正

楽社中による獅子舞が公演され

ました。その時の記録です。 

≪ご意見異見≫ 

＊良い映像でした。 

＊良く歴史をひもといて、わか

りやすく説明されている。イ

ンタビューもうまい。映像も

しっかりしている。すばらし

いです。早くおいつきたいも

のです。 

＊伝統芸能の良さがわかる作品

でした。 

＊珍しい神事で勉強になりまし 

た。 

＊中々見ることが少ない獅子舞。

よいものを見せて頂きました。 

＊水戸藩の獅子舞、良く撮影さ

れました。 

＊金色の獅子舞、めでたい映像

でした。正面からの映像もほ

しいですね。説明に文字情報

が入ると余計むずかしく感じ

てしまうので、やさしいナレ

ーションの方がいいのでは。 

 

ライオンの誕生会 

小室 政衛  

Blue-ray/４分 30秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ かみね動物

園のライオン｢きぼう｣11歳の誕

生会が３月 13日に行われまし

た。｢きぼう｣は 2011年３月 16

日にオス１、メス２の３匹で生

まれ、オスは｢きぼう｣、めすは

｢ゆめ｣と｢はる｣と名付けられ 11

年が過ぎ、大きくなった姿です。 

≪ご意見異見≫ 

＊長い間の映像から今の映像に

組み合わせるとすばらしい作

品になりますね。やっぱり長

くやらないとダメですね。 

＊迫力のある作品でした。 

＊楽しい映像でした。 

＊貴重な記録です。かわいいで

すね。 

＊古い映像を入れて作ったのは

良かったです。 

＊誕生時の映像はかわいらしく

ていいのですが、どこからが

今の映像なのかわからなかっ 

た。最後のレジャーランドの

映像はサービスですか？ 

 

日鉱記念館をたずねて 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／６分 16秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日鉱記念館

をたずねた時の映像をまとめま

した。自分の記憶でまとめまし

たので史実と違う所があるかも

しれません。例会だけにします。 

≪ご意見異見≫ 

＊ナレーションが良く、わかり

やすい説明でした。 

＊日鉱の歴史の勉強になりまし

た。 

＊ナレーションがとてもすてき

ですね。 

＊日立鉱山の歴史の一端を見る

ことができ、よくまとまって

いました。 

＊日立鉱山の説明良くわかりま

した。 

＊オープニングは良かった。会

社の歴史より画面に映ってい

る機械などの説明がほしい。 

 

日立オリジンパーク 

美濃島和男  

Blue-ray/５分 24秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 昨年 11月 
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にオープンした、日立製作所の

歴史を伝える日立オリジンパー

クに行ってきました。誰でも無

料で入場できます。撮影は上映

している映像を除いて自由です。 

(水曜日休館) 

≪ご意見異見≫ 

＊中はきれいであったが写真は

ＯＫ，動画は不可と言われた。 

＊日立の歴史がわかりにくい気

がしました。 

＊ナレーションで説明があれば

よかった。 

＊一度行きたいと思っていまし

たので、勉強になりました。 

＊ご本人が言うように創業小屋

がきれいすぎますね。 

＊日立製作所の説明が良くわか

りました。 

＊軽快なＢＧＭでテンポよく見

せてくれました。画面サイズ

は統一したほうが見やすい。 

 

時の鐘が鳴る街 

佐藤 勝男  

Blue-ray/８分 28秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 最近は、身

体のバランス等々と、コロナ蔓

延防止のために大空の撮影が出

来なくなりました。菜の花の咲

くころまではフライトを目標に

しています。さて、ここ２年程

川越まつりはコロナ感染にて中

止されています。一日も早いコ

ロナ終息を願い乍ら、旧作の中

から川越まつりを出品する事に

しました。この作品は、当クラ 

ブの秋の撮影会の一コマです。 

≪ご意見異見≫ 

＊昔、撮影会に行った時のこと

を思い出しました。 

＊映像に合った説明、わかりや

すかった。 

＊カメラアングルが良かった。 

＊祭の状況が良く整理されてい

ると思いました。 

＊真近かで撮影されており、迫

力がありました。 

＊今から見ると活気があります

ね。いつになったらにぎやか

な祭が出来るのでしょうか。 

＊何年か前に撮影に行ったこと

を思い出しました。 

＊懐かしい撮影会。先月に続い

てカメラ、編集、ナレーショ

ン共に絶好調ですね。でタイ

トルの時の鐘はどこへ？ 

＊フィナーレの盛り上がりが良

く出来ていたと思います。 

 

晩秋から初冬の鶴ヶ城 

田﨑  博  

ＤＶＤ／５分 02秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 鶴ヶ城は城

主が世襲ではないので纏めるの

に時間がかかった。日本の城の

城主は子々孫々と受け継がれて

いくのに、ここだけは違ってい

た。 

≪ご意見異見≫ 

＊良くまとめてありました。 

＊説明がむずかしい、もっとわ

かりやすく。 

＊ストーリーが長くて理解しず 

らかった。 

＊城の歴史が良く調査され整理

されていると思いました。 

＊説明が良く出来ています。 

＊鶴ヶ城の何を伝えたかったの

か、ウンチクを聞かされてい

るだけで、わからないまま終

わってしまった。何をどう伝

えるかしっかり整理してから

編集してはいかが？ 

 

早春の諏訪梅林  

原田英一郎  

Blue-ray/６分 07秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年も諏訪

梅林の梅の様子を何回か撮影し

ました。今年は昨年より満開の

時期が遅くなっているようです。

13日は満開ではありませんでし

たが、日曜日でしたので訪れる

人が途切れることはありません

でした。10時～12時の間の様子

を纏めてみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊我が家の草花も今年の寒さで

咲くのが遅れたが梅の花がき

れいだった。 

＊いつも細かく、色々な映像を

ありがとうございます。なか

なか歩けないので私も家の近

くの撮影をガンバロウと思い

ます。 

＊梅のアップがきれい、ＢＧＭ

があっていた。 

＊今年は冬が特に寒かったせい

か見頃はまだまだですね。良

くまとまっています。 
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＊諏訪梅林良く撮影されました。 

＊アップの花がきれい。もう少

しワンカットを長くして、じ

っくり見せてはどうですか。

ゆっくり春を楽しみましょう。

ズームも多いかな。 

＊ＢＧＭの選曲に違和感を感じ

たのは私だけかなぁ。 

*****     ****** 

 今月は短い作品が多く、会場

での意見もあまり出ないで、静

かな例会で、早めに終わってし

まいました。 

 前号で年毎の例会作品出品数

を紹介しましたが、2003年以前

のデータを追加します。 

 2000年  42本 (44人) 

 2001   14  (44) 

 2002   36  (44) 

 2003   37  (42) 

この頃は例会での合評があま

り行われなかったようですね。 

今月も勉強会は行いませんで

した。

40周年記念作品集まもなく完成 
 会発足 40周年を記念して制作を進めてきた、会員

の作品集ＤＶＤは、現在、会長がとり纏め中です。 

まもなく完成し、皆さんにお配りできると思います。 

お楽しみにお待ちください。 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 9:00～、17:15～ 

     ※東海、ひたちなか地区は 11:30～も 

      （111ch 毎週日曜更新 15分番組） 

3/13～ 小鳥の食堂         (鈴木 隆) 

    満開日立紅寒桜       (豊田正夫) 

3/20～ 足尾銅山観光       (美濃島和男) 

    小栗内外大神宮太々神楽  (  〃  ) 

3/27～ 早春の諏訪梅林      (原田英一郎) 

4/ 3～ 日立オリジンパーク    (美濃島和男) 

    ライオンの誕生会      (小室政衛) 

4/10～ ひたち元喜祭り       (豊田正夫) 

    ミズバショウが見頃となりました 

       (原田英一郎) 

4/17～ 水戸太神楽寿獅子舞     (小林 茂) 

 
 今月も例会を待たずに作品提供のできる方はご協

力お願いいたします。 

※最新情報はホームページで 

ご覧ください。 ＱＲコード→ 

 

 

 

 

▼毎週木曜日 18:10～｢茨城ニュースいば６｣の中で

放送。 

3/10 会員作品の採用なし 

3/17 放送なし 

3/24 早春の諏訪梅林       (原田英一郎) 

3/31 会員作品の採用なし 

4/ 7 放送なし 

※投稿は茨城県に関する身近な話題、季節の話題で

最近撮影したもの。未編集で。撮影報告書(下記から

ダウンロードまたは例会で差し上げます)を添付。

https://www.nhk.or.jp/mito/program/videoletter

/images/satsuei.pdf 

送り先：〒310-8567 水戸市大町 3-4-4  

ＮＨＫ水戸放送局｢ビデオレター｣係 

※投稿映像がすべて放送されるとは限りません。 

4月例会は24日開催（１週遅れです） 
 市内のソメイヨシノは今満開を迎えました。例会日の頃はもう散ってしまっていると思われます。 

コロナも一緒に散ってほしいものです。今月の例会は会場の都合で 1週遅れになっています。お間違

えないようご出席ください。 

 🌸 ４月 24日（日）午後 1:00から 

 🌸 大沼交流センター ２階 

内容 ① 連絡、打合せ（今後の予定、40 周年事業など） 

   ② 会員作品合評（一人 10 分以内でお願いします） 

   ③ その他情報交換など 

＜今月の例会当番＞ ４班：豊田、松本、松下、藤田の皆さん、ご協力ください。 
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今月も勉強会は休止します 


